



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

RESUELVE

Declarar de Interés legislativo la 15ta. jornada sobre drogodependencia, bajo el título "Operando Cambios" que organiza la Fundación Viviré conjuntamente con F.O.N.G.A.-

ALFREDO MARIO ANTONUCCIO
Diputado Provincial
Bicque Frente para la Victoria
H. C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

La fundación Viviré viene trabajando desde hace mas de una década, en el area especifica de la drogodependencia, en la rehabilitación, docencia, prevención y asistencia. Es en reconocimiento ante esta ardua tarea que nos vemos obligados a participar reforzando y apoyando a quienes se ocupan de recuperar y contener social y humanamente a cientos de personas que padecen adicciones en la Provincia de Buenos Aires.

Dicha jornada se desarrollara el día 27 de Noviembre de 2010 en el Instituto French (Ramos Mejia). En la apertura de dicha jornada disertaran autoridades de la Nación como así también de la provincia de Buenos Aires en el area especifica de Drogodependencia.


ALFREDO MARIO ANTONUCCIO
Diputado Provincial
Bloque Frente para la Victoria
H. C. de Diputados Pcia. de Bs. As.